

Skilager 2013

Wir waren in Aschau zum Skifahren. Es ging am 07.01.13 los und endete am 11.01.13. Die Fahrt dauerte ca. 8 Stunden mit Pausen. Nach der Einweisung bezogen wir unsere sehr schönen 3-,4- oder 5-Bettzimmer, alle mit Bad. Das Essen war immer sehr lecker. Am Dienstag fingen die Skikurse in Sachrang an. Ab Mittwoch nutzten wir das Skigebiet in Kössen/ Tirol. Es wurde in Gruppen unterteilt:

Die Anfänger:

Wir beide standen noch nie auf den Skiern. In 3 Tagen lernten wir alles Notwendige fürs Skifahren. Am Anfang waren wir noch sehr wackelig auf den Beinen, doch nach einiger Zeit wurden wir sicherer und es begann uns Spaß zu machen.

Die Fortgeschrittenen:

Wir standen schon ein paarmal auf den Skiern, deswegen gingen wir zu den Fortgeschrittenen. Unsere Skikenntnisse verbesserten wir sehr. Manchmal sind wir eine schwarze Piste gefahren, das war eine ganz schöne Herausforderung.

Die Könner:

Wir sind schon oft Ski gefahren. Am Anfang fuhren wir uns erst ein und dann ging es richtig los. Wir fanden es toll, dass wir manchmal alle Pisten alleine herunter fahren durften.

Die Langläufer:

Wir fanden es schwer, das Gleichgewicht zu halten. Außerdem war es auch noch sehr anstrengend, man brauchte viel Ausdauer.

Die Snowboardfahrer:

Unsere Snowboardgruppe war richtig gut, denn wir waren nur 7 Kinder. Der Snowboardlehrer war richtig nett und lustig und zu Späßen aufgelegt. Er hat alle in der Gruppe gut beobachtet und jedem ratsame Tipps gegeben. Da wir am Ende der Skiwoche alle dazu gelernt hatten und gut fahren konnten, erhielten alle in der Gruppe gute Zensuren...

Das Skilager war sehr schön! Es stärkte unseren Klassenzusammenhalt!

Johanna Wirlitsch

Anna Müller

Greta Drescher

Katherina Burba

- 😊😊😊 Klasse 7 b -